

鶴見あけぼの保育園たより2024年4月号

子ども達の入園・進級をお祝いするかのように、桜が開花し、暖かな陽ざしを受け、順々にツツジやハナミズキも咲き始めました。新緑が美しい季節です。園庭のミカンの葉は新芽を出し、カナメモチは赤い葉をぐんぐん伸ばしています。「あけぼの杉」といっている庭のメタセコイアの枝先には、つくし組の子ども達の様な小さな葉が出てきました。

改めまして、入園・進級おめでとうございます。

4月1日に新入園児10名(0歳児4名・1歳児4名・3歳児2名)を迎えた2024年度の保育がスタートしました。新しいお友達は初めての園生活で少し疲れも出たのか、発熱など体調を崩したりもありますが、皆、少しずつ慣れ笑顔も増えてきました。進級児は、新しいお部屋での生活にわくわくしながら、ひとつ大きくなったりことを自信に過ごしています。

大人も新しい生活の中で、緊張したり、心配したり、不安だったり、慌ただしかったりがあるかもしれませんから、抱え込まずお伝えください。話したり、書いたり、人とコミュニケーションを取ることで、少し前に進めたり、気持ちが楽になったりするかもしれません。誰かに伝え、やりとりすることで、辛さは半分に喜びは2倍になるといいですね。

今年度、至らないこともあるかもしれませんから、子どもをまん中に職員一同頑張りますので、どうぞよろしくお願ひ致します。 (園長 穴井)

あけぼの保育

- ☆ ぼくもわたしもひとりひとりが主人公!
意欲をもって、どんなことにも挑戦しよう。
- ☆ 思いつきりからだをつかって遊ぶことが大好き!
自然にふれながら五感をたっぷり育てよう。
- ☆ お友だちがいっぱい、仲間といることが大好き!
思いやりの心を育て、失敗も成功もみんなの力にしよう。

遊ぶりあそび・しゃかり食べてねむる。

自然のいとみを大切に、手をかけ・心をかけ
人と人とのふれあいを大事にします。

安心・安全な食材をしゃかり口噛んで食べます。

園庭の砂場整備
ありがとうございました!

4月13日(土)午前中、陽の光
降り注ぐ園庭に急ぎよ
集まってきたお父さん
達。砂場作り、築山作り
に精を出し、素敵なお庭が
完成しました。15日(月)には
さっそく子ども達が遊び込み
目を輝せ、咲いた姿が
ありました。充実した環境です。

保護者のお力添えに
感謝いたします。これからも
よろしくお願ひします。